

La Banda y Berenguela en concierto en el Principal

PROPUESTA. La Banda Municipal de Santiago, dirigida por Carlos Serán en el Principal, a las 12.00 horas, y por un acuerdo con la Escuela Berenguela, propone a los aficionados una curiosa experiencia renovadora dentro de sus costumbres, ofreciendo la interpretación de una obra mozartiana, Concierto para piano en re m. K.466, que contará con Alejandro Lluçh Abril, profesor en el

Conservatorio Mestre Molins en Quart de Poblet y alumno de Alexander Gold. La peculiaridad de este concierto es descubrir nuevas facetas en sus posibilidades sonoras de esta obra que abriría perspectivas en la evolución de la estética del salzburgués, tanto por su tonalidad dramática como por el sentimiento de grandeza trágica que se apodera del oyente desde los primeros compases. ECG